



Le patriarche Jean X d'Antioche exprime son soutien à l'Église orthodoxe ukrainienne



Service de communication du DREE, 27.03.2023. Dans une lettre au métropolite Onuphre de Kiev et de toute l'Ukraine, Sa Béatitudo le patriarche Jean X d'Antioche et de tout l'Orient a exprimé sa compassion et son soutien, alors que l'Église orthodoxe ukrainienne est soumise à des persécutions. Le message a été publié sur un réseau social, à la page officielle du Patriarcat d'Antioche.

« Avec une joie mêlée de tristesse, nous vous embrassons en Christ en ces jours du Grand Carême où nous nous préparons à la mort et à la résurrection de notre Seigneur et Sauveur. Nous vous écrivons en cette période difficile de l'histoire de la respectable Église orthodoxe ukrainienne, une période rappelant ces mots de l'apôtre Paul: "Nous sommes pressés de toute manière, mais non réduits à l'extrémité; dans la détresse, mais non dans le désespoir; persécutés, mais non abandonnés; abattus, mais non perdus" (II Co 4,8-9) » écrit le primat.

Sa Béatitudo le patriarche Jean souligne que tous les fidèles de l'Église d'Antioche, si éloignée géographiquement soit-elle, tendent la main à l'Église orthodoxe ukrainienne en ces temps difficiles. « Nous prions incessamment pour vous et vos pasteurs, suppliant le Seigneur de mettre prochainement fin à cette triste guerre et d'éliminer toutes les menaces auxquelles est confrontée votre sainte Église.

Que le Seigneur vous donne la sagesse, la force et la capacité à être patient, car “celui qui persévérera jusqu’à la fin sera sauvé”» souligne le chef de l’Église d’Antioche.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/90179/>